

令和3年 年頭のご挨拶

一般社団法人 日本アマチュア無線連盟
青森県支部長 安 齋 庄 次 (JH7DXJ)

JARL青森県支部会員各位の皆様、新年あけましておめでとうございます。

昨年9月の継続社員総会において、支部長に任命されまして2期目になります。

JARL青森県支部長として、支部組織の充実を図りながら運営に努める所存ですので引き続き皆様のご支援ご協力をお願いいたします。

支部運営の推進事項としては、「会員勧誘運動、登録クラブ行事の後援」「県内市町村アワードの発行」「渡島檜山支部との青函交流」に変わらず推進致します。

「会員勧誘運動」については、昨年同様「JARL会員増強企画」に参画し、新入会員、継続会員の勧誘運動を勧めてまいります。JARLにおいて現在、新規の入会を「入会金無料」と「既存会員からの紹介」によって後押しする「入会金無料キャンペーン」を3月6日までに実施しておりますので会員皆様のご協力の程お願いいたします。

「登録クラブ行事」の後援には、移動運用等には「JARLのぼり旗」をすでにお渡ししておりますが、補助金提供も考えております。「県内市町村アワードの発行」は長年続けておりますが昨年度までにA賞226件B賞288件を発行しておりますので引き続き各局の申請をお待ちしております。

「渡島檜山支部との青函交流」は両支部会員との交流として、両支部大会・ハムの集い等に参加し、また、津軽海峡海峽コンテストにおいても交流を続けますので、支部会員多数の参加をお願いいたします。

令和3年度の主な行事予定は、「第19回津軽海峡海峽コンテスト」(5月8日～9日)は支部長担当、第15回オール青森コンテスト(7月24日～25日)はコンテスト委員会に一任しております。「第49回青森県支部大会・ハムの集い」(9月中旬)に予定しておりますが、昨年からの新型コロナ感染の状況次第です。昨年はこれで中止となりましたが本年度は流動的に開催を計画したいと思います。

JARLの「2021アマチュア無線フェスティバル」が10月2日～3日に東京ビックサイトで開催されます。また、東北地方本部区域内で「全日本ARDF競技大会」が10月23日～24日に開催予定されてます。これには会員各局にもご協力願する事になると思いますので、その節にはよろしくお願いいたします

昨年は何かと受難の年でありましたが、今年は、延期となりました「東京オリンピック」が開催されます。それによりオリンピック聖火が6月10日より青森県内をリレーされますので応援したいものです。JARLでは、これら記念局の開設、記念アワードやコンテスト等の実施が計画されてますので各局の参加を希望します。

2021年は、私ごとであります、「喜寿の年」を迎えますが喜んでいいものやら、「丑」年で牛歩のように前を見据えて進み、また、この趣味の王様であるアマチュア無線を楽しみながら充実した年を過ごしたいと思っております。

皆様すこやかに新年をお迎えとのことと存じます。本年もどうぞよろしく願い申しあげます。皆様のご健康とご活躍を祈念申し上げ年頭のご挨拶とします。